



United Nations
Economic Commission for Africa



Nations Unies
Commission économique pour l'Afrique



Weekly Newsletter

23 October 2020

Bulletin hebdomadaire

23 octobre 2020

UN 75th anniversary celebrated in Ethiopia

Le 75ème anniversaire de l'ONU célébré en Éthiopie



The United Nations family in Ethiopia was joined on Friday by members of the diplomatic community, government officials, private sector, and the youth, to commemorate UN Day 2020, marking the 75th anniversary of the organization. This year's event was void of its usual pomp and fanfare due to COVID19 but was marked by a flag-raising ceremony and a powerful message from the Secretary-General ...

[Read more](#)

Des membres de la communauté diplomatique, des représentants du Gouvernement éthiopien, du secteur privé et des jeunes ont rejoint la famille des Nations Unies en Éthiopie, ce vendredi, pour commémorer la Journée des Nations Unies ; l'année 2020 marque le 75ème anniversaire de l'Organisation.

L'évènement de cette année s'est déroulé sans célébration ...

[Lire la suite](#)

AfCFTA will address Africa's investment challenges, says ECA's Karingi at AIM2020

La ZLECA relèvera les défis de l'Afrique en matière d'investissement, déclare Karingi, de la CEA, lors de l'AIM2020



The African Continental Free Trade Area (AfCFTA) is a game changer for investment on the continent which in recent years has seen foreign direct investment continuing to weaken, Economic Commission of Africa's (ECA) Regional Integration and Trade Division Director, Stephen Karingi, said Thursday.

The ECA Director said this while presenting for discussion reports by the ECA on investment issues during the Annual Investment Meeting (AIM2020) Africa regional focused session advancing ideas for action on the AfCFTA.

"African economies continue to punch below their weight in terms of attracting foreign direct investment. Moreover, FDI to the continent continues to weaken. While FDI inflows reached US\$56.6 billion in 2015, they had fallen to less than US\$42 billion by 2017. This figure represents less than three percent of the global investment flows," he said.

[Read more](#)

La Zone de libre-échange continentale africaine (ZLECA) changera la donne pour les investissements sur le continent qui, ces dernières années, a vu les Investissements directs étrangers continuer à s'affaiblir, déclare ce jeudi, Stephen Karingi, Directeur de la Division de l'intégration régionale et du commerce, de la Commission économique pour l'Afrique (CEA).

Telles sont les paroles prononcées par ce dernier lors de la présentation des rapports de discussion de la CEA sur les questions d'investissement au cours de la session régionale de la Réunion annuelle d'investissement (AIM2020) consacrée à l'Afrique où des idées ont été échangées pour agir sur la ZLECA.

« Les économies africaines continuent de ne pas être à la hauteur en termes d'attraction des Investissements directs étrangers. De plus, les IDE vers le continent continuent de s'affaiblir. Alors que les entrées d'IDE ...

[Lire la suite](#)

Current, reliable and trusted data critical for Africa's growth and development, says ECA's Chinganya

Des données actuelles, fiables et sûrs sont essentielles à la croissance et au développement de l'Afrique, déclare Chinganya de la CEA



The virtual United Nations World Data Forum ended Wednesday with the Economic Commission for Africa's (ECA) Director for the Africa Statistics Centre, Oliver Chinganya, stressing the importance of current, reliable and trusted data to ensure Africa leaves no one behind as it implements the 2030 Agenda for Sustainable Development and Agenda 2063, the continent's blueprint for development.

Speaking on a panel discussing the theme; Balancing Data and Data Protection: Learning from African Experiences, Mr. Chinganya said building trust in a field littered with many players is difficult but critical if it is to be used to unlock Africa's full potential through evidence-based policymaking that will change people's lives at the grassroots level.

[Read more](#)

Le Forum virtuel des Nations Unies sur les données mondiales s'est terminé ce mercredi avec le Directeur du Centre africain pour la statistique, de la Commission économique pour l'Afrique (CEA), Oliver Chinganya, soulignant l'importance de données pour garantir que l'Afrique ne laisse personne pour compte dans la mise en œuvre du Programme de développement durable à l'horizon 2030 et celle de l'Agenda 2063, les modèles de développement du continent.

S'exprimant sur un panel discutant du thème, « Trouver un équilibre entre les données et la protection des données : Apprendre des expériences africaines », M. Chinganya déclare qu'établir la confiance dans un domaine jonché de nombreux acteurs est difficile mais essentiel si elle doit être utilisée pour libérer ...

[Lire la suite](#)

Continued research key as Africa moves towards implementation of game-changing AfCFTA

Des recherches poussées sont essentielles alors que l'Afrique se dirige vers la mise en œuvre de la ZLECA, solution révolutionnaire



Thorough research and continuous interaction between researchers and policy makers is crucial to ensure the African Continental Free Trade Area (AfCTA) delivers for the continent, in particular consolidating African markets into a single market of more than 1.2 billion people and a GDP of over US\$2.5 trillion.

This was said by the Director of the Regional Integration and Trade Division of the Economic Commission for Africa (ECA), Stephen Karingi, in a keynote address to the Seventh Common Market for Eastern and Southern ...

[Read more](#)

Des recherches approfondies et une interaction continue entre les chercheurs et les décideurs politiques sont essentielles pour garantir que la Zone de libre-échange continentale africaine (AfCTA) soit un succès pour le continent, en particulier la consolidation des marchés africains en un marché unique de plus de 1,2 milliard de personnes et un PIB de plus de 2 500 milliards de dollars américains.

Telles sont les paroles prononcées par le Directeur de la Division de l'intégration régionale et du commerce, de la Commission ...

[Read more](#)

